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○議長挨拶 

○報告事項○報告事項○報告事項○報告事項    

1. 本部関連会議報告（６月２４日以降） 

・7 月 1５日 第７回中央執行委員会 議案に沿って議長より報告を受けた。西日

本では京阪津ツーリストが脱退の意向を示していることが報告された。2014 年度

期末決算の会計監査指摘事項について報告があった。交通費の領収書に不備が見ら

れるため、新年度（2015 年 9 月）より全ての交通費は一覧表ではなく青レシで処

理することが決まった。行事で参加費のほかに賛助金を徴収していることに指摘を

受けたが、地連ではこの方式を採っている行事があり、問題点を明らかにしてもら

うよう意見が出された。 

・7月 1６日 第 1４回定期大会 （略） 

2. 地方連合・交運労協関連会議報告（6月 2５日以降） 

連合大阪・連合京都・連合兵庫・連合広島（広島地協）・近畿交運・大阪交運・中

国交運・広島交運 それぞれ報告を受けた。 

3. 会計収支報告（6月末現在） 異議なく確認された。 

・２０１４年度会計監査 大会で報告を受けることが確認された。 

4. その他 

・次年度以降の地連役員選考について  

 6/19西日本地連役員選考委員会で「地連として専従役員を選出できないこともあ

りうる」という結論を得た。一方でサービス連合本部では来年の中央委員会で 2年

後の専従枠を決定するという動きがある。地連として早い段階で本部にこの専従問

題を伝える必要があることを確認した。次期執行部にこの件を申し送りすることが

確認された。 

○審議○審議○審議○審議事項事項事項事項 

1. 業種別・中国四国支部・専門部の取り組みについて（6月 2４日以降） 

ホテル・レジャー業 7/29職種別交流会について詳細を議論した。今年度の反省と

して目的が曖昧なまま行事を企画したり日程決定が遅いなど次年度への課題が残

った。 

観光航空貨物業 すべての行事を終了した。効率的な会議設定など今後の課題とな
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った。 

組織部 7/7総括会議を開催した。 

政策部 7/22大会での報告について最終の打合せを行った。 

中国四国支部 7/29愛媛地区を最後に地区交流会を開催中である。 

2. 第１１回定期大会にむけて 

・議案書最終確認 異議なく了承。7/27に最終稿を上げる。 

・役割分担確認 

 ＜議案提案＞ 

 第一号議案「運動のまとめ」および「春闘のまとめ」工藤 

 第二号議案「会計報告」渡邉 

 第三号議案「運動方針」森岡 

 第四号議案「予算」関口 

＜任務分担＞ 

 大会議長（帝国・名鉄観光）運営委員（鍋倉・リーガ：徳岡）選管（阪急交通社・ 

 京都センチュリー）人選委員会（鵜飼）書記（京谷）開会（鵜飼）閉会（米本） 

 受付（四役・前田）写真（山下・木村・前田）マイク（松山）懇親会司会（齋藤） 

 懇親会中締め（武藤）乾杯（当該組合代表）来賓接遇（渡邉） 

・役員選挙 2015-2016年度西日本地連役員について定数を下記のとおり地連大会

に提案することを決定。 

 議長 1、副議長 8、事務局長 1、執行委員 12、会計監査 2 合計 24名 

・進行について確認 執行委員（会計監査を除く）11 時に会場に集合。昼食を取

ったのち準備を行う。 

・来賓 サービス連合本部（後藤会長）、連合大阪、なんば合同法律事務所（懇親

会より）を確認した。 

○その他○その他○その他○その他 

1. 今後のスケジュール 

・来期機関会議スケジュール確認 ①四役会は 9/9 14：00～ 

・加盟組合大会日程と地連出席者確認 次期執行部で確認 

・地方連合/交運労協関連大会日程確認  

2. 加盟組合報告 （6月 2４日以降）（略） 

以 上 


